

PRIMERA

Peligra la elección en Colima

Desde julio pasado, el Instituto Electoral Estatal no tiene recursos para pagar renta, luz o internet y ni siquiera ha comprado papelería para 2024. / 8

CRISIS ECONÓMICA

En riesgo, comicios en Colima

El Instituto Electoral del estado no cuenta con los recursos suficientes, ni siquiera para pagar la luz o la renta

POR ABRAHAM ACOSTA

Corresponsal

nacional@gimm.com.m

COLIMA.— Si bien en Colima el proceso electoral rumbo al 2024 inició el pasado 11 de octubre, la realidad es que dicha elección podría estar comprometida para la entidad, ya que el Instituto Electoral del Estado (IEE) no cuenta con el recurso suficiente para operar actualmente, así lo advirtió la Consejera Presidenta del IEE, Adriana Ruiz Visfocri, durante la Cuarta Sesión Extraordinaria del órgano electoral, realizada este sábado 11 de noviembre.

Ante consejeros y representantes de partido, la presidenta del IEE señaló que “el presupuesto del Instituto Electoral está agotado, desde el mes de julio no se tienen recursos para los gastos más elementales, como el pago de renta, luz, teléfono, internet. Por no mencionar el de los sueldos y salarios de Consejos Municipales”.

Con relación a la jornada electoral de 2024 señaló que “no se ha podido hacer ningún pago de materiales, y todas las cuestiones electorales, como boletas electorales. No se han podido comprar hojas, mucho menos las actas de la jornada electoral”.

Durante la sesión para aprobar la cuenta pública

del mes de octubre, Adriana Ruiz Visfocri expresó en la etapa de comentarios generales, para enlistar las necesidades presupuestarias del órgano electoral de Colima. “No tenemos ninguno de los materiales de oficina para el funcionamiento de este instituto, no hemos podido pagar a las personas que están trabajando de manera eventual, desde el mes de septiembre para los preparativos del proceso electoral”.

Al respecto, hizo un llamado tanto al poder Ejecutivo como al Legislativo local, “para que doten de los recursos necesarios e indispensables al Instituto Electoral para su funcionamiento, como está constitucionalmente previsto”.

Cabe mencionar que desde el 2022, el Congreso de Colima redujo más del 65% del presupuesto del Instituto Electoral en el apartado de gasto operativo.





Fotos: Especial

Adriana Ruiz, consejera presidenta del Instituto Electoral de Colima, fue quien dio la noticia.

